

Beschluss
des Schul-, Kultur- und Sportausschusses

gefasst in öffentlicher Sitzung

Förderprogramm KA.EFF für Kunst im öffentlichen Raum / Kultur- und Kreativwirtschaft

Beschluss:

In Abänderung des Beschlussvorschlags der Verwaltung beschließt der Ausschuss, das Förderprogramm KA.EFF für das Jahr 2021 auszusetzen und mit der klaren Zielstellung zu überarbeiten, ausschließlich durch Nachwuchskünstler erstellte temporäre Installationen und Projekte im öffentlichen Raum zu fördern. Die Förderung soll in Form eines Preisgeldes erfolgen. Ein Konzept wird bis spätestens Oktober 2021 vorgelegt.

Unter dem Eindruck der aktuellen pandemischen Entwicklung wird die Verwaltung zudem beauftragt, die Bemühungen um Ausbau und Verstetigung der regionalen Kultur- und Kreativwirtschaft unter neuen konzeptionellen Bedingungen zu intensivieren.

Jastimmen: 13 Anwesend: 13

Originalbeschluss an 205 (über die Referatsleiterin)

Kaufbeuren, 09.11.2020

Stefan Bosse
Oberbürgermeister